

## INTRODUCTION

Bonjour tout le monde virtuel,

La réunion est ouverte à 10 h 06

Quelques précisions pour débiter. Je ne peux pas utiliser les termes spécial ou extraordinaire pour qualifier cette assemblée, car ce sont des termes définis par nos règlements pour d'autres sortes d'assemblée, mais je peux certainement dire que c'est une assemblée hors du commun. Une chose importante, avant d'aller plus loin c'est pour vous de mettre vos haut-parleurs à leur maximum pour être certain de bien nous comprendre.

Il n'y aura pas d'élections comme telles cette année, mais il y aura des votes pour différents points ainsi que la confirmation des renouvellements de mandat. Ces votes se feront dans le format sondage, explication à venir.

Nous avons la présence de Joane Miron du bureau national. Joane est l'agente d'élaboration de formation et notre spécialiste Zoom. Elle est présente pour aider à résoudre des problèmes si nous en rencontrons durant la réunion. Puisque je parle du bureau national, j'aimerais souligner la présence de Jacques Lambert à cette assemblée. Jacques était le président de la section avant moi et est maintenant un de nos deux directeurs de district et par le fait même directeur au Conseil d'administration national.

Le nombre de participants en ce moment est de XXX, ce qui signifie que nous avons le quorum nécessaire qui est fixé à 50 membres par le bureau national. Je précise que puisque la réunion est ouverte avec quorum nous ne pouvons plus le perdre même si nous descendons sous la barre de 50 personnes. Ceux et celles qui quitteront la réunion pour toutes sortes de raison ne peuvent pas nous faire perdre le quorum. J'ajoute que ce n'est pas une incitation à quitter que je fais.

Il faut bien comprendre que même si nous sommes en octobre 2020, cette réunion est basée sur l'année 2019 et les rapports que nous faisons concernent l'année 2019. Les prévisions budgétaires par exemple ne tenaient pas compte d'un certain coronavirus.

Il y en a parmi vous qui avez participé au webinaire R338 hier matin. Si vous êtes intéressé à participer à une ou des activités reliées à R338, veuillez laisser vos coordonnées au bureau et nous vous contacterons prochainement,

Sur ce, nous allons faire une courte présentation sur le fonctionnement de l'application Zoom pour les participants. Nous procéderons par partage d'écran pour vous faciliter la compréhension des textes et des commentaires. Par la suite, nous procéderons à l'assemblée comme telle.

## Rapport du président

C'est définitivement le rapport le plus difficile à faire depuis mes débuts comme président de la section. Ce n'est pas à cause de faire la présentation en Zoom, mais plutôt à cause de la date. En effet, cette assemblée devait se tenir au mois d'avril dernier ce qui aurait été 4 mois après l'année 2019, mais là nous sommes en octobre, soit 10 mois plus tard — presque une année plus tard. Vous savez ce que l'on dit à propos de la mémoire. Alors, allons-y pour un rapport succinct.

Les six présidents du Québec se sont réunis au printemps en Mauricie sous la présidence du président de la section M. Roger Bergeron et à l'automne dans Lanaudière sous la présidence de votre serviteur. Ces réunions sont importantes pour mettre en commun nos idées, propositions pour l'assemblée annuelle des membres et tous sujets qui nous concernent. Nous avons souvent la présence du président national ou celle du DG et à certaines occasions les deux sont présents.

Nous avons travaillé au recrutement et à la rétention des membres. L'organisme l'Institut de la planification de la retraite nous a permis de faire plusieurs présentations à plusieurs futurs retraités ce qui n'était pas évident auparavant directement avec les ministères. À cet effet, nous avons eu la chance de profiter du travail de nos bénévoles qui nous ont donné un gros coup de main pour faire des appels téléphoniques. J'en profite d'ailleurs pour les remercier pour leur excellent travail.

Trois conférences ont été présentées au printemps et à l'automne 2019. Gérer ses finances à la retraite par Tradex, un partenaire de l'association. Une autre, fut soins de fin de vie et que faire lors d'un décès d'un proche et aussi, assurance voyage et prévention des maladies. Une dernière était prévue en avril, elle a été annulée et je suis certain que vous savez pourquoi. Deux cafés-rencontres ont aussi eu lieu à Laval. Ces cafés-rencontres ont été organisés par Micheline Bétournay et je profite de l'occasion pour la remercier de tout le travail accompli au sein du conseil d'administration de Montréal, tant dans son poste de secrétaire du conseil que dans le comité de recrutement. En effet, Micheline quitte le CA, à la suite de cette assemblée. Merci sincèrement Micheline. J'aimerais aussi remercier les autres bénévoles qui nous aident en comptabilité en traduction, avec notre page FB et il y en a aussi eu en présentation de préretraite. Votre aide nous est précieuse. Merci !

Sur un plan plus personnel, j'ai fait partie du comité de la défense des intérêts au niveau national ainsi que le comité des nominations. Je quitterai mes fonctions à ces comités lors de l'assemblée annuelle des membres au début décembre.

Nous procéderons maintenant au point sept de l'ordre du jour nommé élections, mais qui devient plus des renouvellements de mandat et une nomination.

